



**Eindrucksvoll:** Das Ensemble von „Ton-Art“ ist nicht nur zahlenmäßig stark besetzt, sondern bot im Mühlehof Hörgenuss auf hohem Niveau wie hier beim „Kriminaltango“. Fotos: Küppers

# Singende „Tönchen“ beim Chortag

**Kinder- und Jugendchöre** aus Region in Iptingen – Jugendarbeit im Liederkranz seit 25 Jahren – Profis im Mühlehof Mühlacker

**MÜHLACKER/IPTINGEN.** Die Chor-Sommertage im östlichen Enzkreis haben am Wochenende weitere Höhepunkte geboten. In Iptingen war Kinder- und Jugendchortag des Chorverbands Enz, in Mühlacker gab es fetzige Musik.

**PZ-MITARBEITER  
RALPH KÜPPERS**

Der Männergesangverein Liederkranz Iptingen ist seit 25 Jahren in der Jugendarbeit tätig. Vor einem Vierteljahrhundert wurde auf die Initiative von Paul Bauer und Karle Rieger ein Kinder- und Jugendchor gegründet, den seit vielen Jahren Doris Gille leitet. Im Sommer 2006 kam es zur Aufteilung in einen Kinderchor und einen Jugendchor, um besser auf die altersspezifischen Ansprüche der jungen Sängerinnen und Sänger eingehen zu können. Gestern wurde das Chorjubiläum mit dem Kinder- und Jugendchortag gefeiert, den der Liederkranz in der Kreuzbachhalle ausrichtete. Elf Chöre aus dem östlichen Enzkreis und dem Raum Vaihingen trafen sich dort zum Singen und Spielen. Zwischen-

durch gab es Spaghetti für alle 164 Teilnehmer.

Unter den Gästen waren die „Frohsinnchen“ aus Schützingen, die „Tönchen“ aus Mühlacker, die „Strudelbachkids“ aus Eberdingen und viele mehr. Schon bei der Namensgebung für ihre Kinderchöre bewiesen die Gesangsvereine in den vergangenen Jahren viel Kreativität. Dies wurde gestern Nachmittag auch von den Kindern verlangt. Im Freien gab es Ritterspiele, für die erst einmal die passenden Wappen hergestellt werden mussten. Derweil hielt Bundesjugendchorleiter Thomas Preiß einen Workshop zum Thema Body-Perussion ab. Die Ergebnisse wurden am Nachmittag präsentiert.

Im Mühlehof fand bereits am Freitagabend ein großes Konzert des jungen Chors „Ton-Art“ der MG-Veröre statt. Gemeinsam mit den „Kansas City Singers“, einem 16-köpfigen Profi-Chor aus den USA, boten die Sänger aus der Senderstadt vor mehreren hundert Zuhörern einen bunten Querschnitt schwingvollen A-cappella-Gesangs.

Die Chor-Sommertage werden am kommenden Samstag mit einem Konzert in Wurnberg und am Sonntag mit volkstümlichen Liedern im Maulbronner Klosterhof fortgesetzt.



**Jubiläum:** Kinderchor und Jugendchor des Iptinger Gesangvereins feierten gestern 25-jähriges Bestehen.